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昨年から区内で生活をなさっている方に対して、「区政への要望アンケート」を行ってきました。多くの

みなさんからご回答を頂きまして、本当に感謝申し上げます。折角多くの声を頂いたのですから、地域

や街の課題に関してみなさんから頂いた声を参考にして、一般質問を行いました。また、その他にも

下記の項目についても質問を行い、できるだけ未来志向で提言しました。
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通算７回目となる一般質問を実施。インターネットの生

中継もされました。板橋区議会の議会ホームページにて録

画を見ることも可能となっています。

議会!

トピック
ON LIVE
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本会議にて７回目となる

一般質問を行う！
板橋区役所/本会議場

成増地区、常盤台地区、西高島平駅の周辺地区が抱える課題を解決するための質問を

始めとして､子育て施策やこれからの教育プログラムについて提言を行う！！

2011

2011年2月発行2011年2月発行

区政報告会のご案内

４回目となる報告会を行います！

3/11・成増アクトホール

※田中やすのりからの質問と答弁のダイジェストは次ページ、ホームページをご覧ください。

自治基本条例の
策定について

予算編成過程の
見える化に
ついて

子育て施策に
ついて

ＥＳＤに
ついて

地域課題に
ついて

ESD:持続可能な社会構築のための教育

■日時：2011年3月11日（金） 19：00スタート
■場所：成増アクトホール
■問合せ先：03-6303-1130（電話）

mail@tanaka-yasunori.jp（mail）
■会費：男性2,000円、女性1,000円

昨年の区政報告会の様子

板橋区の抱える課題を
地域の底力で解決する！
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＜当日の応援弁士予定者＞

有田芳生（参議院議員）・くまき美奈子（都議会議員）他

※当日、直接会場にお越し下さい。



総括質問＆活動実績

一 般 質 問
2011年
第1定例会

質問
成増､常盤台､西高島平駅周辺の問題や生活不便の解決･改善を！

ダイジェスト

地域の課題について

Q：成増駅踏切にある歩道橋が危ない
早期の補修をお願いする！

A（区長）：成増西歩道橋については、橋梁長寿
命化修繕計画に基づいて平成23年度に補修
工事を行う予定でおります。

成増
地区

Q：北口と南口をつなぐ歩道橋・地下道､
南口からの線路上通路の延長を！

A（区長）：整備にはバリアフリー化を考慮した
設置スペースの確保、莫大な経費と期間を
要するため、東上線立体化とあわせて検討を
進めていきたい。

常盤台
地区

Q：西高島平駅の周辺に賑わいを！
商店や商業施設の誘致を求める

A（区長）：現実的には新しい商業施設の出店
計画がない。今後も区内商業の活性化を支援
し、生活しやすい街づくりを進めていく。

西高島平
駅周辺

質疑後に現地確認すると簡易な補修が行われて
いた。なるべく早い全面補修を求めていきます。

破損が進行している歩道橋

階段部分の破損部分

駅前の開かずの踏切

東上線の立体化を待っていてはいつ実現するのか分からない。
立体化とは切り離した取り組みを求めていきます。

商店があまりなく

決して賑やかとは言えない

西高島平駅周辺の用途地域を確認したところ、三園二丁目地域など
は商業施設の建築が可能である。引き続き要請を行っていきます。


